

Grenoble

La Correspondance a ouvert ses portes

Avec un objectif de rassembler dans un même lieu différentes associations aux activités complémentaires, le site de La Correspondance a été inauguré.

Vendredi 1^{er} décembre, c'est au numéro 30 bis de l'avenue Marcelin-Berthelot que se déroulait l'inauguration, avec une visite guidée de "La Correspondance", organisée par la Ville de Grenoble, La Sages et Pali Pali, le gestionnaire des lieux.

La Correspondance, c'est le projet d'occupation transitoire de la partie Sud de l'ancienne École supérieure du professorat et de l'éducation (ex ESPE - IUFM).

Ce projet, prévu sur quatre ans, de 2023 à 2027, a pour objectif de rassembler dans un même lieu 14 associations (pour l'instant) aux activités complémentaires : espaces de production, activités culturelles et sociales, alimentation. Elles ont été sélectionnées à la suite d'un appel à projets et elles emménagent progressivement entre octobre 2023 et avril 2024.

Des locaux sont encore disponibles et dans les semaines et mois à venir, d'autres structures associatives pourraient rejoindre La Correspondance.

Pour coordonner ce lieu, la Ville de Grenoble et la Sages, aménageur du site, ont choisi la société Pali Pali, un accélérateur culturel, social et solidaire qui gère des lieux en Belgique et en France.

L'équipe du coordinateur, emmenée par le Grenoblois Jérôme de Lignerolles, sera en charge d'une triple mission de



Élus et membres des associations présentes au sein de La Correspondance ont pris la pose en ce jour d'inauguration.

Photos Le DL/Serge Masse

coordination, dynamisation et animation sur le site, où on peut découvrir des œuvres de l'artiste grenobloise Petite Poissonne.

Des associations bien connues des Grenoblois

La visite guidée et commentée de La Correspondance, par Jérôme de Lignerolles, se déroulait en présence de Sandra Krieff, l'élue du secteur 4, de Margot Belair, adjointe à l'urbanisme, et de Yann Mongaburu, conseiller municipal délégué à l'urbanisme transitoire et aux chantiers ouverts au public.

Pour cette visite façon journée portes ouvertes, beaucoup de membres des associations déjà installées sur le site étaient présents, certaines sont déjà très connues des Grenoblois, comme par exemple "Au bon sens des mets", "Big Bang Ballers", "Cie Craque Ta Coquille", "L'Éléfàn", "Retour de scène", ou encore "Weavers".

Au programme de l'inauguration



Jérôme de Lignerolles.

tion de La Correspondance, outre la visite guidée, une initiation hip-hop, une exposition, un atelier bien-être avec le collectif CNous, des ateliers sports, des initiations ludiques avec les Big Bang Ballers et un marché des créateurs.

L'après-midi, un concert avait lieu avec la fanfare La Mort Subite et, en soirée, avec Yokestra & DJ-set Dr Jekyll Rumble in the jungle.

● Serge Massé